

集落の健康診断

◆問い合わせ先
企画情報課 ☎ 0869-54-5202

▲野田集落での健康診断の様子



見えていなかつたものが 見えてくる!

現在、各集落で「集落の健康診断（話し合い）」が行われています。

高齢化・少子化傾向を危惧する声は、これまで話し合いがなされた集落すべてから、問題・課題として上がっていました。

高齢化については、高齢者が元気に暮らすためにはどうしたらいいかということを中心に話し合いを進めました。ある集落では、高齢者と一緒に食事をしたり、集まる機会を作つてはどうかという解決策がありました。

少子化については、「若者が定住できる環境づくりが必要」という意見や、「雇用の確保が重要だ」といった意見が多く聞かれました。

集落の問題点や課題の解決策を話し合つてみてはいかがですか？

「集落の健康診断」は、皆が楽しく暮らすことができる環境づくりを話し合うことです。話し合うことで、これまで見えていなかつたものが見えてきました。

今年の「公民館まつり」は、

大山町 地域活性化 支援事業交付金 を使って 事業をしました! ～上坪東～

上坪東は5月24日に「集落の健康診断」を行いました。集落の誇りだと思う事業に「公民館まつり」が挙げられました。

そして10年・20年後の集落の将来を考えた時に、若者が地域外に出てしまい、集落の人口も減り、この「公民館まつり」が下火になるのではという想定がなされました。

「集落の健康診断」の後、想定されるような事態を防ぎたいと上坪東では「公民館まつり」の磨き上げを計画しました。チラシを作つて町外出身者に「公民館まつり」への参加を呼びかけたり、若い人にも参加してもらえるよう工夫したりしました。

計画には若い人たち（子どもを含めて）に「ここは、いいな」と感じてもらえる集落にすること、よそに出た人が「帰ってきてみたい」と思える集落にしたいと願いを込めました。

この様子については、次回の

まちづくり推進員は こんなことをしています

各集落から選出いただきまして「まちづくり推進員」は町内10地区のうち、6地区で推進員同士が集まって情報交換をしています。これから地区の目指す方向や問題・課題について活発な討論を重ねているところであります。



▲金魚すくいは子どもたちに大人気